

スポーツの秋到来

薩摩中体育祭

9月14日、薩摩中学校体育大会が開催されました。

当日は晴天にも恵まれ、「輝け！一人一人の力が勝利へと！」をスローガンに生徒たちは日頃の学習の成果を十分に發揮し短距離走やリレー、ダンスなどの種目に一生懸命がんばりました。また、三年生は中学最後の体育祭とあって悔いのないよう全力で取り組んでいました。



◀二年生親子競技
「パートナーの相性が悪いと
転ぶんですよね。」



◀一年生親子競技
「バランスを取るのが結構
難しいです」



▲金輪回し
ガンドリー先生も挑戦！「ニッポンノキヨウギハ、
ムズカシイ。」



▲全員参加のフォークダンス
「これだけが楽しみ！三年生は男女共学の学校にい
かないともうチャンスはありません。」

水ぞくかん
永野小二年 山口真理香さん
かぞくで、水ぞくかんに行
きました。四時にイルカのシ
ヨーがあるので、三時三十分
に、ひるごはんを食べました。

プールに行つたこと
永野小二年 上別府春奈さん
さいしょに、池山公みんか
んに、みんなあつまりました。
それから、それぞれの車で
いちひ野のプールに行きました。
ついたら、回るプールに入
りました。そのあと、小プ
ールでぞうのすべり台ですべ
つたら、お尻りがいたくなり
ました。

おばあちゃんが、出かけて
いたので、ひみかがあらいま
した。おばあちゃんが、とて
もよろこんでくれました。
おばあちゃんが、出かけて
いたので、ひみかがあらいま
した。おばあちゃんが、とて
もよろこんでくれました。

お手つだい
永野小二年 岩城比美花さん

きょうおひるごはんを食べ
たあと、みどり色のおけに入
っているおわんやおさらをあ
らいました。



夏休み心に残つたこと
永野小四年 平 真吾君
かぞくで、水ぞくかんに行
きました。夏休みかんのんたきに、
りに行つてコイつりをしまつ
た。ぼくは、初めて、コイを

サミー先生との英会話
永野小四年 坂元 紀之君
サミー先生と会うのは、四
年生が一番最初でした。みん
なサミー先生の顔を見てなん
みちゃんとかあかりちゃんと
かクスクスわらっていました。
みんなのりのりでごくお
もじろかつたです。今週はサ
ミー先生はこれなけれども
ごくおもしろい先生です。ナナル
トのはちまきでみんなに自
己しようかいをしてくれま
した。また早くサミー先生と勉
強をしたいです。またナルト
のはちまきをして来てほしい
です。



イルカのジャンプはすごいの
で、水しぶきがとんでもない
ように、よけました。